

SYNDICAT GENERAL

**Des personnels du GPMH
Et des personnels administratifs et de maintenance
Du Port du Havre**

www.cgt-gpmh.com

Le 10 septembre 2012

Camarades,

Les discussions actuelles que nous avons avec les opérateurs concernant l'assistance à l'exploitation des portiques, demandent beaucoup de confiance de votre part sur la réussite de ce dossier mais aussi énormément de fermeté, en ce qui nous concerne, sur les fondamentaux sociaux à faire respecter !!

Ainsi, nous avons lors des dernières réunions, réaffirmé que nous n'accepterons pas que vous soient présenté des conventions de mise a disposition sans avoir au préalable négocié le périmètre d'intervention, les effectifs concernés, les garanties sociales et salariales ainsi que l'organisation du travail !!

De plus, certains opérateurs espèrent toujours imposer leurs règles oubliant notre représentativité, notre détermination ainsi que notre pouvoir d'action en cas de passage en force !!

De par ce contexte très compliqué, notamment en terme de sous effectif, les choses trainent en longueur et nous obligent collectivement à faire des efforts, notamment par les très nombreuses dérogations d'organisation du travail, nécessaires pour que nous puissions garder tous les postes que nous revendiquons.

Car il est important que personne n'oublie que certains de ces opérateurs attendent seulement que nous ne puissions pas fournir, que ce soit en assistance à l'exploitation, qu'en opérations de maintenance préventives, curatives ou autres (spreaders, câbles, etc.), pour faire entrer la sous traitance !!

Ainsi et pour essayer de vous donner le maximum de visibilité et de garanties pour votre avenir, nous avons programmé avec la direction et les différents opérateurs, plusieurs rencontres cruciales dans les 15 jours à venir, rencontres dont nous vous détaillerons le contenu lors d'une assemblée au DMO entre le 24 et le 28 septembre.

Dans l'attente de cette assemblée, il appartient à chacun de faire taire la désinformation, les bruits de couloir ou tout simplement celui qui croit tout savoir, de montrer quotidiennement aux uns et autres votre mobilisation et votre détermination derrière votre syndicat et vos délégués.

Finalement démontrer à tous, que le syndicat fort de la confiance que vous lui accordez, pourra taper du poing sur la table chaque fois que l'on ne vous respectera pas, et pourra organiser la lutte si les volontés de certains, qui se reconnaitrons, ne changent pas très vite !!

LES TRAVAILLEURS PORTUAIRES ET LA CGT, ONT UNE HISTOIRE

QUE CHACUN DEVRA RESPECTER

Le secrétaire général


L. DELAPORTE

Pour info et affichage